



Alès, le 23 Avril 2020

Monsieur le Sous-Préfet,

En ma qualité de secrétaire générale de l'union locale CGT d'Alès, je souhaite attirer votre attention sur les conditions de la prise en compte au niveau de la prévention de la crise et de la sécurité sanitaire au sein des collectivités territoriales du bassin alésien.

D'ailleurs je vous joins la lettre ouverte que nous leur avons envoyé pour les interpeller sur leurs responsabilités Juridiques et leur obligation envers les agents territoriaux, les enfants et les familles.

Comme tout citoyen, je suis touchée par cette crise sanitaire. Étant fonctionnaire territoriale je constate que la prévention n'est pas prise à sa juste valeur et voire parfois même avec une certaine légèreté

Nous entendons dans nos accueils téléphoniques : « il ne faut pas dramatiser ! C'est du cinéma tout ça ! etc.. »

Les agents désirent et attendent avec une bonne volonté de reprendre le chemin du travail.

*Ils souhaitent reprendre leurs missions envers la population sereinement et surtout en **SÉCURITÉ**.*

C'est bien la sécurité au travail, via ce virus très dangereux, qui est mise en cause. A l'heure actuelle, aucun PCA (Plan de Continuité de l'Activité) n'a été présenté au CHSCT du centre de gestion du Gard (je suis élue dans cette instance) qui gère les collectivités de moins de 50 agents alors que la date du 11 mai 2020 arrive ...

D'ailleurs certains agents dont les missions ne sont pas essentielles ont déjà repris le travail sans plan de continuité d'activité et sans protocole de prévention ou juste une information : respecter les règles gouvernementales !

Nous ne pouvons pas accepter cela. La prévention n'est pas une valeur marchande au contraire. Quand on lui donne les moyens humains et financiers, elle permet de faire baisser le nombre d'accidents travail, des arrêts maladie et surtout elle procure du « bien être au travail » et embellit le blason de l'entreprise ou de la collectivité .Elle sécurise tous les acteurs du monde du travail, les consommateurs ou les usagers.

Au delà de nos conditions de travail, nous sommes soucieux de la qualité de l'accueil des enfants.

Et d'ailleurs, c'est cela qui nous préoccupe le plus : la sécurité des enfants !

UNION LOCALE CGT – BOURSE DU TRAVAIL
7, Place Georges Dupuy 30100 Alès

Blogs : <http://cgt.ales.over-blog.com> – Mail : cgt.ales@orange.fr

Nous sommes très conscients que cette situation inhabituelle n'est pas facile à gérer mais pour autant doit on mettre les travailleurs, les enfants et les familles dans l'insécurité et augmenter l'angoisse déjà bien présente ?

Je ne pense pas que cela soit la solution comme je l'écris en fin de la lettre envers les maires, le monde de demain doit être Respectueux de l'être Humain !

Je pensais naïvement, certainement, que nous pourrions sortir de ce confinement ou de cette crise sanitaire avec d'autres visons sur notre monde et sur des relations humaines apaisées.

Mais au vue de ce que je reçois des travailleurs je suis septique sur cet avenir radieux !

Je vous assure que je continuerai le combat pour les travailleurs et les enfants de notre nation pour qu'un jour ce monde dont je rêve voit le jour !

Je vous remercie d'avance de l'intérêt que vous porterez à ces quelques lignes dont l'objectif est que les agents publics puissent répondre à leur mission en toute sécurité.

J'espère qu'en tant que représentant de l'état vous pourrez intervenir auprès des collectivités pour que les directives gouvernementales soient appliquées enfin de ne pas avoir déplorer de nouveaux cas Covid 19 qui pourraient entraîner la mort d'un enfant, d'un parent ou d'un fonctionnaire.

Je vous prie de croire monsieur le Sous-Préfet, en l'assurance de mes respectueuses salutations.

*La secrétaire générale
Martine SAGIT*



UNION LOCALE CGT – BOURSE DU TRAVAIL
7, Place Georges Dupuy 30100 Alès

Blogs : <http://cgt.ales.over-blog.com> – Mail : cgt.ales@orange.fr